

Kopfschmerzen richtig bekämpfen

Eine Million Österreicher leidet regelmäßig an Kopfschmerzen. Doch nur wenige sehen darin einen Grund für einen Arztbesuch. Die Betroffenen greifen oft wahllos zu Tabletten, ohne zu wissen, dass ihnen eine gezielte Therapie effiziente Linderung verschaffen könnte. Dabei ist es laut Experten wichtig, akuten Kopfschmerz adäquat zu behandeln, um eine Chronifizierung zu verhindern.

Die Selbsthilfegruppe Kopfweh lädt Betroffene am Mittwoch, 28. März, um 19 Uhr, im Ordensklinikum der Barmherzigen Schwestern in der Seilerstätte 4, in Linz, zu einem Treffen ein (freier Eintritt). Der Neurologe Christian Lehner vom LKH Steyr wird einen Vortrag zum Thema „Kopfschmerz bei Medikamentenübergebrauch“ halten.